

Etappe 1: Von Pforzheim Hbf nach Burg Rabeneck

320 km



16 Tage

Jeder...



...Schritt...



...zählt!

Etappe 1: Von Pforzheim nach Burg Rabeneck

Die Trekkingtour begann für uns um 8:40 Uhr am Donaueschinger Bahnhof . Es war für viele ein emotionaler Abschied mit zahlreichen Tränen. Am Gleis angekommen, waren wir so froh, dass wir unsere Eltern verabschiedet hatten - und prompt sind wir in den falschen Zug eingestiegen . Der Zugfahrer machte extra für uns eine Durchsage , dass wir in Immendingen wieder aussteigen mussten ,um nach Tuttlingen zu kommen.



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

Etappe 1: Von Pforzheim nach Burg Rabeneck

Angekommen in Pforzheim sind wir zum Tor der Goldenen Pforte gelaufen - das ist der Anfang des Westwegs. Dort haben wir uns mit frischer Melone gestärkt. Nachdem wir durch das Goldene Tor gelaufen sind und den Westweg betreten haben, verliefen wir uns nach kurzer Zeit zwei mal. Glücklicher Weise fanden wir den Weg schnell wieder. Kurz darauf machten wir eine Pause an einer Hütte.



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

Etappe 1: Von Pforzheim nach Burg Rabeneck

Nach der kurzen Pause ging es erholt weiter. Der restliche Weg verlief unproblematisch. Deshalb sind wir sehr schnell an unser heutiges Ziel - Burg Rabeneck angekommen. Die Burgruine wurde zu einer Jugendherberge umfunktioniert. Die Etappe war nicht so anstrengend, da es nicht so viele Höhenmeter gab, allerdings wurde die Wanderung durch das schwül-warme Wetter erschwert.



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

Etappe 1: Das Führungsteam



Adrijana , Shirin , Lara und Lina ☺

Jeder...



...Schritt...



...zählt!